
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 23/020/2019 
 
 

 Bauausschuss am 25.11.2019 
 

Zu Punkt 8.1: Anfrage der CDU-Fraktion vom 18.11.2019  
hier: Plastikmüll an Kreisstraßen 

 
Herr Madeia teilt unter Bezugnahme auf die von der Verwaltung versendeten Antworten zur Anfrage 
mit, dass die CDU-Fraktion kein zukünftiges Schreddern von Plastik und somit die Einbringung von 
Mikroplastik in das Erdreich tolerieren wird. Wenn die Leistung aufgrund von Kapazitätsproblemen 
durch Dritte erbracht werden müsste, dann wird die Verwaltung ermuntert die Aufgabe zu vergeben.  
 
Frau Haase ergänzt, dass das Thema nicht neu ist. Es gibt innerhalb der Verwaltung keine freien 
Kapazitäten zur Erledigung der Aufgabe. Frau Haase rät dem Ausschuss einen entsprechenden 
Antrag zu stellen.   
 
Herr Donner schlägt vor, dass eine Anfrage an Hersteller der Mäher gestellt wird um 

Alternativlösungen zu erhalten.  

Herr Leonhardt führt aus, dass Balkenmäher nicht mehr hergestellt werden, da diese zu langsam und 

nicht effizient genug sind. Als Lösung bleibt lediglich das händische Einsammeln zweimal jährlich.  

Herr Ehlert erläutert an einem Beispiel aus der Stadt Erkrath, dass die Problematik tiefer geht und 

eine Lösung gefunden werden sollte.  

Nachrichtlich: Herr Madeia berät innerhalb der CDU-Fraktion, ob ein entsprechender Antrag im 
Kreisausschuss gestellt wird.      
 
 
Der Bauausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.  
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